

ビデオチャット

八王子市立鹿島小学校 オーストラリアの学校とのビデオチャット交流

1. 日時・場所

日時：2021年6月24日（木）
10：30～11：10
場所：Skypeによる開催

2. 参加者

八王子市立鹿島小学校
4年生 20名

3. 交流相手

オーストラリア連邦
（タスマニア州）
Holy Rosary Catholic School



じゃんけん大会の様子



ビデオチャットのセット



オーストラリア側からの質問に対して積極的に手を挙げる日本側の児童たち

4. 当日のスケジュール

- ① オーストラリアの紹介（コンシェルジュから）
- ② タスマニアの紹介（オーストラリア側から）
例）タスマニアが地図のどこに位置しているか。
- ③ 各テーマに沿ってグループごとに発表
（日本側とオーストラリア側が交互に発表）
例）好きなアニメや漫画、キャラクター、食べ物、動物、ダンス 等
- ④ じゃんけん大会
- ⑤ 終わりの挨拶

5. 参加者の様子等

- ◆ お互いに知っていることがあったり、好きなものが共通していたりすると、とても盛り上がっていた。
- ◆ 日本側の児童が音楽に合わせてダンスを披露した際、両校とも非常に楽しそうにしていた。
- ◆ チーム戦で行ったじゃんけん大会は、とても盛り上がっていた。
- ◆ コンシェルジュで通訳や司会をさせていただき、交流会はスムーズに進んだ。
- ◆ ビデオチャットの終了後は、日本側の児童から「楽しかった！」という声が聞こえた。